

## 校長あいさつ

今年度4月に着任いたしました。どうぞよろしくお願ひいたします。

島内をドライブしていると、心が洗われるような美しい風景に幾度も出会います。海の幸はもちろん、奮発して食べた五島牛はこれまでで一番美味しいお肉でした！歴史や文化も独特で大変貴重なものばかり。様々な角度から五島を知りたいと思っています。

さて、本校は総合学科の高校です。「総合学科ってどんな学校だろう？」と思いますよね。総合学科は、簡単に言うと、普通科や専門学科の高校それぞれで学ぶ科目を、一つの学校で総合的に学べる「いいとこ取り」ができる学校」と言われています。本校の場合は、普通科の科目に加えて、前身の五島商業高校の伝統をくんで、商業科や家庭科の科目が充実していて、生徒は2年次から将来の進路や学びたい内容に応じて授業を選択しています。また、卒業後の人生を見ずえて、進路への自覚を高める学習にも力を入れています。そんな本校の様々な取組や生徒の姿を本通信で発信していきます。楽しく読んでいただくと幸いです。



校長 本村 暢子

## 入学式 4月10日(月)



4月10日(月)に、第19回入学式が行われ、計69名の新入生が入学しました。新入生代表として、1年2組片山瑛里衣さんが、堂々とした声で宣誓を行いました。



新入生のきらきらと輝く表情からは、高校生活に対する期待と緊張が感じられました。これからの学校生活が充実したものになるよう、頑張ってください。

## 対面式 4月11日(火)

入学式の次の日に、生徒会主催による対面式が行われました。生徒会長による歓迎の言葉や、各学年の代表生徒へ校長先生から団旗が授与がありました。各学年の代表生徒が校訓にちなんだ目標を宣言する姿は、とても清々しかったです。



## 歓迎遠足 4月28日(金)

4月28日に、鶴南特別支援学校五島分校高等部と合同で歓迎遠足を鬼岳で行いました。生徒会が歓迎行事を企画し、新転任の先生方に関するクイズや伝言ゲーム、ジャンケン列車を行いました。ジャンケン列車で優勝したのは、なんと転任したばかりの増永先生！



どのゲームも大変盛り上がりました。当日は天候も良く、笑顔あふれる1日となりました。



## 男子バレーボール部 長崎地区春季戦ベスト8!



4月に実施された地区春季戦で、男子バレーボール部がベスト8入りを果たしました。日頃の練習の成果を出すことができ、選手たちは達成感があつたのではないのでしょうか。今後の活躍も期待しています！

## 鶴南特別支援学校との交流会

5/18

5月18日(木)に、鶴南特別支援学校五島分校高等部と本校1年生で交流会を行いました。



グループ別に自己紹介を行い、コミュニケーションゲームや座って風船バレー、椅子取りゲーム等を通して、親睦を深めることができました。

これからも体育祭や文化祭などの行事を合同で行う予定です。

### 《今後の主な行事》

- 6/2(金)~6/6(火) 県高校総体
- 6/18(日) 国際トライアスロン大会  
ボランティア
- 6/20(火)~6/23(金) 第1回定期考査
- 6/28(水)~6/30(金) インターンシップ(2年生)
- 8/3(木) オープンスクール